

八千代市産業振興審議会 会議録

- 1 会議名 令和4年度第1回八千代市産業振興審議会
- 2 日時 令和5年1月30日(月)午前10時30分から午前11時17分まで
- 3 場所 福祉センター4階 第3・4会議室
- 4 議題 (1) 会長選出について
(2) 副会長選出について
(3) その他
- 5 出席者 **【委員】** 八千代商工会議所副会頭 飯田明彦
八千代商工会議所専務理事 田中康弘
八千代市商店会連合会監事 保野英男
八千代市工場協議会副会長 浅野正幸
八千代市園芸協会会長 山崎浩一
八千代市畜産協会会長 高橋秀行
市 民 委 員 三宅真美

【事務局】 経 済 環 境 部 長 浅倉正弘
商 工 観 光 課 長 春田泰宏
農 政 課 長 余田慎也
商 工 観 光 課 主 査 羽深亮太
観 光 推 進 室 主 査 佐藤裕次
農 政 課 主 査 杉田 亮
商 工 観 光 課 主 任 主 事 川田康介
商 工 観 光 課 主 事 黒澤雄大
- 6 公開又は非公開の別 公開
- 7 傍聴人 1名(定員3名)

開 会

事務局（司会：川田主任主事）

定刻となりましたので、これより令和4年度第1回八千代市産業振興審議会を開催いたします。はじめに、会議資料の確認をさせていただきます。

- ① 次第（片面で1枚）
- ② 席次表（片面で1枚）
- ③ 審議会委員名簿（片面で1枚）
- ④ 審議会事務局名簿（片面で1枚）
- ⑤ 八千代市産業振興基本条例（両面で1枚）
- ⑥ 八千代市産業振興審議会規則（両面で1枚）
- ⑦ チラシ「フォトコンテスト優秀作品展示会」
- ⑧ チラシ「ダイヤモンド富士でバレンタイン」

資料は以上となりますが配布不備等はありませんか。

それでは、本日の司会を務めさせていただきます商工観光課の川田と申します。よろしくお願いたします。

本審議会は「八千代市審議会等の会議の公開に関する要領」に基づき、公開の会議となっており、会議録作成のため、会議の内容を録音させていただきますので、発言の際にはマイクのシルバー部分を押し、マイクの部分が赤く光ってからご発言をお願いいたします。

また、発言につきましては、個人情報に関わる事項や、特定の企業・団体に利益・不利益とならないよう、ご留意いただきますようお願いいたします。

なお、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、発言の際はマスクを着用したまま、着座にてお願いいたします。

また、事前に会議の日程等を公表し、傍聴することができることになっており、本日1人の傍聴者がお見えになっております。傍聴される方は、傍聴証裏面の記載事項を守り、傍聴されるようお願いいたします。

では、次第に則り進めて参ります。

次第2、八千代市長 服部友則よりご挨拶申し上げます。

服部市長

皆さんおはようございます。そして八千代市産業振興審議会にご出席いただきまして本当ありがとうございます。

日頃より本市の産業振興にご理解とご尽力をいただいておりますことに改めて感謝を申し上げたいというふうに思います。

昨年皆様方に対し、八千代市産業連携ビジョン、また、八千代市観光基本計画、

及び八千代市観光振興計画の策定にご諮問させていただいたところ、ご答申をいただきましてありがとうございました。

本年度は、物価高騰等々から、コロナが続く中でまだまだ厳しい産業状況ではございますが、今年度私どもが取り組みました各種対策について、ご報告をさせていただきます。忌憚のないご意見がありましたら、ぜひお寄せいただきますよう心からお願いを申し上げて、ご挨拶に代えさせていただきます。

今日はよろしく願いいたします。

事務局（川田主任主事）

ありがとうございました。続きまして、次第3、委員及び事務局紹介とします。

本審議会が、現審議会委員での初めての会議となりますことから、恐縮ですが、順番に自己紹介をお願いしたいと思います。会議の時間に限りがありますことから、1人1分半程度でお願いいたします。

なお、小澤委員及び市川委員並びに大貫委員におかれましては、欠席の連絡を受けております。それでは、飯田様から時計回りの順番でお願いいたします。

飯田委員

飯田と申します。よろしく願いします。私は商工会議所の副会頭として商工会議所より推薦でこちらの審議会に参加させていただいております。

昨年11月に役員の変更がありまして、副会頭職も早いもので3期目となり7年目という形になっております。せっかく参加させていただきますので、一生懸命やりたいと思いますので是非よろしく願いいたします。

田中委員

八千代商工会議所の専務理事を昨年11月からしております田中と申します。

私は千葉銀行の方に勤務しております。出向という形でこちらの方に参っております。以前は大和田支店の支店長をやらせていただいております。微力でありながらお役に立てればと思っております。よろしく願いいたします。

保野委員

保野と申します。商店会連合会で監事をしております。

微力ながらできることはしたいと思っておりますのでよろしく願いします。

浅野委員

浅野でございます。八千代市工場協議会の副会長として参加させていただいております。

八千代市の工業団地は、農協の通りの工業団地、いわゆる八千代工業団地と、上高野にある上高野工業団地、それから吉橋の工業団地、そしてそれらに属さない工場の集団になっている、第4ブロックの4つの工業団地の長として八千代市工場協議会が存在しております。副会長として今回は出させていただきます。しっかりやります。よろしく願いいたします。

山崎委員

山崎と申します。八千代市園芸協会の現在の会長ですけれども、私の任期は4月までとなります。その間、できるだけ協力したいと思いますので、よろしく願いいたします。

高橋委員

続きまして高橋と申します。八千代市畜産協会会長として、やらせていただいております。今、酪農危機という感じで、廃業が出ておりまして、八千代市の酪農家は10軒を切ってしまいました。そんな状況です。微力でありますけれども、よろしく願いいたします。

三宅委員

市民委員に選んでいただきました三宅と申します。

八千代市には縁がありまして、3年ぐらい前に引っ越して参りました。何かお役に立てればと思いますので、どうぞよろしく願いいたします。

事務局（川田主任主事）

ありがとうございました。続きまして、事務局のご紹介をさせていただきます。

経済環境部長の浅倉でございます。

商工観光課長の春田でございます。

農政課長の余田でございます。

商工観光課羽深主査でございます。

観光推進室佐藤主査でございます。

農政課杉田主査でございます。

商工観光課黒澤主事でございます。

そして、私、商工観光課の川田です。よろしく願いいたします。事務局の紹介は以上になります。

事務局（川田主任主事）

続きまして、次第4、説明及び報告事項となりますが、服部市長におかれまし

ては、他の公務が入っておりこの場で退席とさせていただきます。

服部市長，ありがとうございました。

～市長退席～

事務局（黒澤主事）

それでは、次第4，説明及び報告事項の（1）八千代市産業振興審議会について、簡単にご説明をさせていただきます。

本日配付しました資料，「八千代市産業振興基本条例」をご覧ください。

産業が発展するためには、事業者の自助努力を基に、市、事業者、産業経済団体及び市民が協力して産業の振興を推進していくことが重要になります。本条例では、産業振興の基本的な方針を示すとともに、市の責務，そして事業者，産業経済団体，市民の役割を規定することによって、それぞれの立場で産業振興に対する関わりを明確にし，産業の発展に結びつけることをねらいとしております。第8条では，本審議会について，市長の諮問に応じ，産業振興に係る事項を調査審議する機関として定めております。以上となります。

事務局（川田主任主事）

続きまして，（2）令和4年度臨時的事業の実施について報告させていただきます。本年度，コロナ禍の影響に伴う経済対策として取り組んだ各事業について，各担当よりご報告いたします。

事務局（羽深主査）

商工観光課商工班の羽深と申します。

本年度，コロナ禍の影響に伴う経済対策として，商工観光課において実施いたしました事業につきまして，ご報告いたします。

新型コロナウイルス感染症の影響等により，「低迷している地域経済の活性化」及び「物価高騰による市民生活への負担軽減」の2点を図ることを目的とし，国からの新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を有効活用し，市内の対象店舗において商品・サービス等を二次元コードキャッシュレス決済により購入・利用した方にポイントを付与するキャンペーンを実施いたしました。

事業内容でございますが，期間といたしましては，令和4年11月1日から11月30日までを前期キャンペーン，及び，令和4年12月1日から12月10日までを後期キャンペーンとし，対象となるキャッシュレス決済事業者は，au PAY，d払い，Pay Pay，楽天ペイの4者，ポイント還元率は最大25%，ポイント付与上限は1決済あたり2,000円相当，期間上限は1決済事業者あ

たり各期間5,000円相当といたしました。

対象店舗といたしましては、冒頭申し上げました「低迷している地域経済の活性化」及び「物価高騰による市民生活への負担軽減」の2点を図ることを目的としておりますことから、前期キャンペーンにつきましては中小企業者店舗のみ、後期キャンペーンにつきましては中小企業者店舗及びコンビニエンスストア、大型チェーン店等を含む店舗といたしました。

以上で、商工観光課において実施いたしました事業の報告を終わります。

事務局（佐藤主査）

私から、観光推進室における「令和4年度臨時的事業の実施」についてご報告いたします。

令和4年6月に市内観光バス事業者5社から「市内観光バス事業者への支援策に関する要望書」が提出されたことから、支援に関する調査・検討を行いました。調査・検討の結果、貸切バスについては、同年4月以降に新型コロナウイルス感染症による行動制限が緩和されたものの、感染拡大の影響から観光需要の回復が見込めない状況があり、さらには原油価格・物価高騰の影響等も重なり、事業の継続が非常に厳しい状況であること、また、本市における今後の観光事業にも影響を及ぼすものと捉え、本市の観光推進の一環として、国の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用して、「貸切バス事業者事業持続支援金」の支援を行いました。昨年10月から12月下旬までを申請期間として募集した結果、市内貸切バス事業者4社へ支援を行いました。

また、コロナ禍の影響による経済対策ではありませんが、自然を利活用した多種多様なアクティビティへの取り組みのひとつとして、新川の観光船実証実験を行います。現在、桜の開花時期にあわせた3月中旬の実施に向けて準備を進めております。実施にあたりましては産業振興審議会委員の皆様にもご乗船いただき、ご意見を賜りたいと考えております。2月の初めには、案内状を送付いたしますので、ぜひご参加いただきますようお願い申し上げます。

観光推進室の説明は以上になります。

事務局（余田農政課長）

農政課長の余田と申します。よろしくお願いいいたします。農政課における令和4年度の臨時的経済対策事業について、ご報告申し上げます。

令和4年は兼ねてより、園芸部門においては肥料の高騰、畜産部門においては飼料の高騰、水田においては稲作時の取水における電気料金の高騰に対する懸念事項がたびたび新聞やニュース等において記事として取り上げられておりました。これに対しましては、市でも補助金の支援について検討しており、他市の

状況を調査する等しておりましたが、平行して関係団体様や市議会議員より支援策の要望がなされたことを受けまして、11月議会において支援対策として農業従事者様への補助金支給の予算化を図り、ご承認いただきました。なお、補助金の支給にあたっては、年内支給を目指し事務を進めて参りました。

具体的内容でございます。1つ目と致しまして、肥料価格高騰対策支援事業補助金でございます。農林業センサスにおける農家数×年間肥料費平均額×肥料高騰率で計算致しまして、補助金額28,485千円を予算計上いたしました。

補助金の申し込みは、令和4年1月22日から令和5年1月13日までの申込期間を設け、市ホームページや広報により周知を図りました。支払いは、補助金の申し込み日に応じて、年内2回、年明け1回の支払いとしております。

この支援につきましては、既に2回の支払いを完了しており1月31日が最終の支払いになります。合計で154名の補助金申請をいただいております。

2つ目と致しまして、飼料価格高騰対策支援事業補助金でございます。令和4年1月1日時点の畜産農家数と飼養頭数を基準として、乳牛成牛、育成牛、肉牛、養豚に分けまして、補助金額4,343千円を予算計上いたしました。補助金については、市内で畜産業を営んでいる戸数を把握していることから、直接市職員により戸別に連絡させていただきました。この支援につきましては、令和4年内に最終的に申請のあった10戸への支払いを完了しております。

3つ目と致しまして、農業水利施設物価高騰対策支援事業でございます。八千代市の水田は、井戸水からの汲み上げや河川から取水を行っておりその際に電気ポンプを使用しておりますが、その電気料金の高騰分について補助金2,921千円を予算計上いたしました。電気ポンプを利用している団体は当課で把握していることから、直接市職員により団体に連絡させていただきました。この支援につきましては、令和4年内に6団体への支払いを完了しております。

以上、農政課が経済対策として行った事業でございますが、引き続き肥料価格・飼料価格・電気料金については、注視して参りたいと考えております。

簡単ではございますが以上です。

事務局（川田主任主事）

続きまして、(3)本年度本審議会に先立ち開催されました、令和4年度八千代市観光振興懇談会について、担当よりご報告いたします。

事務局（佐藤主査）

私から、令和4年度観光振興懇談会についてご報告いたします。

令和4年度第1回八千代市観光振興懇談会は、先週、令和5年1月25日に開催されました。議題といたしましては、八千代市観光振興計画について事務局か

ら報告を行い、その後各委員から観光振興について意見が出されました。

委員からの意見を4点ほどご紹介いたしますと、1点目といたしまして、シックプライド醸成のために、子ども会やスポーツ団体といった団体と観光を結びつける連携が必要ではないか。

2点目といたしまして、八千代市観光振興計画の目標値について、現状の状況を踏まえて見直しが必要なのではないか。

3点目といたしまして、観光振興の一つとして、歴史を取り入れたらどうか。

4点目といたしまして、日帰り観光といった気軽に行けるマイクロツーリズムが流行っていることから、自然を活用した観光を取り入れたらどうか、などのご意見をいただきました。

新型コロナウイルス感染症の影響が長引く中、観光事業につきましては厳しい状況が続いておりますが、観光振興懇談会の中で各委員からいただきました意見を参考に、今後も観光振興に取り組んで参りたいと考えております。

観光推進室の説明は以上になります。

事務局（川田主任主事）

報告は以上となります。それでは、議題に移らせていただきます。

議題1、会長選出についてですが、本来であれば、委員の皆様の中から、仮議長を選出して進めていくところではございますが、時間の都合上、事務局の浅倉経済環境部長を仮議長として進行することとしてよろしいでしょうか。

（異議なしの声あり）

ありがとうございます。それでは浅倉部長、仮議長の任をお願いいたします。

浅倉仮議長

それでは、会長が決まるまでの間、仮議長を務めさせていただきますので、よろしく願いいたします。

議題に入る前に、会議の成立につきまして確認させていただきます。八千代市産業振興審議会規則第4条第2項の規定により、本日の出席委員は7名で、半数以上の委員の出席をいただいておりますので、本日の会議は成立となります。

それでは議題1、会長選出についてでございますが、八千代市産業振興審議会規則第3条第1項の規定により、会長は委員の互選により定めることとなっております。また、その職務といたしましては、同2項の規定により、会務を総理し、審議会を代表していただくこととなっております。

どなたかいらっしゃいませんか。

高橋委員

商工会議所副会頭の飯田委員を会長として推薦したいと思います。

浅倉仮議長

ありがとうございます。ただいま高橋委員より、飯田委員の推薦がございましたが、皆様いかがでしょうか。

(異議なしの声あり)

飯田委員，お受けいただけますでしょうか。

(飯田委員了承)

ありがとうございます。それでは，本産業振興審議会の会長は飯田委員に決定いたしました。

会長が選任されましたので，以後の議事進行を会長にお願いしたいと思います。よろしくお願いたします。

飯田会長

それでは前期に引き続きまして，今期の会長職を務めさせていただきます。

微力でございますが，皆様お一人お一人の力をお借りしまして，何とかいいもの，成果につなげていきたいと思っておりますので是非よろしくお願いたします。

それでは議題2の副会長選出について事務局より説明をお願いいたします。

事務局（川田主任主事）

副会長につきましても，委員の互選により定めることとなっており，職務といたしましては会長を補佐し，会長に事故があるとき，又は会長が欠けたときは，その職務を代理する。となっております。事務局からの説明は以上になります。

飯田会長

ありがとうございます。それではどなたかご推薦いただける方いらっしゃいますでしょうか。保野委員お願いたします。

保野委員

八千代商工会議所専務理事の田中さんを推薦したいと思います。

飯田会長

保野委員より田中委員の推薦がありましたが，皆さんいかがでしょうか。

よろしいですか。(異議なしの声あり) はい。田中さん，いかがでしょうか。

田中委員

はい。謹んでお受けさせていただきます。

飯田会長

ありがとうございます。本産業振興審議会の副会長は田中委員に決定いたしました。それでは早速でございますが、新任の田中副会長から一言お願いします。

田中副会長

はい。ただいま副会長に仰せつかりました田中でございます。
八千代市の経済発展のため尽力して参ります。よろしく申し上げます。

飯田会長

ありがとうございます。
続きまして議題3，その他に移ります。事務局から説明をお願いいたします。

事務局（川田主任主事）

本市では令和4年3月に「農業、商工業、観光業の連携により相乗効果を得て、新たなビジネスチャンスへとつなげる」ことを目標とした「八千代市産業連携ビジョン」を策定いたしました。策定にあたり、ご尽力いただきました本審議会委員の方々には、この場をお借りし改めて御礼申し上げます。

現在、各団体の代表の方々には、先般よりご案内しておりますが、そのビジョン目標を達成するため、2月16日(木)に「産業連携セミナー」を開催する予定でございます。セミナーでは、独立行政法人中小企業基盤整備機構から、産業連携に関する専門家をお招きし、産業連携による効果や様々な事例を講演して頂く予定です。ご興味のある委員の方は、後日でも構いませんのでご連絡ください。以上となります。

飯田会長

ありがとうございます。只今、事務局より産業連携セミナーのお話がありましたが、ご質問等ございましたらお願いします。よろしいでしょうか。それでは、議題については以上とさせていただきます。

それでは、次第6，その他とします。本日の事務局からの説明や報告事項等を含めて、ご意見等があればお願いします。

個人的には、今年の暮れの電子マネー決済の影響は凄まじいものがあったと思います。11月から12月の10日まで、長期間にわたって商店街内の飲食店が忙殺されている様子が印象的でした。また、12月以降、大型店が解禁された

後の交通渋滞からも、その爆発力が身に染みた次第です。

保野委員の所はいかがでしたか。

保野委員

春先に買われる方が前倒しでいらっしやったようで、同月比で3倍程度になったかと思います。

飯田会長

ありがとうございます。浅野委員はいかがですか。

浅野委員

私も使わせていただきましたが、この4者の選定基準をお聞かせいただければと思います。

飯田会長

ありがとうございます。事務局、いかがですか。

事務局（羽深主査）

商工観光課羽深と申します。

ご質問の件につきまして、今回選定した4者で日本国内におけるQRコードキャッシュレス決済の90%以上を占めております。

過去3回Pay Payを利用した事業を行いました。より一層広く浸透させるために、今回はこれら4者を選定して事業を実施した次第でございます。

飯田会長

ありがとうございます。他にご意見、ご質問ございますでしょうか。

山崎委員どうぞ。

山崎委員

道の駅においても、キャッシュレス決済事業の効果でしょうか、米の売上げが伸びたとのこと。普段5キロ購入する方が10キロにしたり、30キロまとめて買う方がいたり、米に大きな動きがあったとのこと。

また、補助率について確認したいのですが、八千代市は25%だったと思いますが、佐倉市で実施されたキャンペーンは30%で、補助率の違いについてお聞きしたいです。

事務局（羽深主査）

お答えいたします。

還元率が高ければ高いほど、原資に到達するまでの期間が短くなってしまうという面があります。

また、3か月を予定し、実際には2か月になりましたが、佐倉市のキャンペーンの対象店舗は中小店舗に限定されておりました。対する本市のキャンペーンは、後期に実質全てのお店で利用可能であったため、シミュレーションの結果、25%の還元率で実施しました。

飯田会長

ありがとうございます。三宅委員はいかがですか。

三宅委員

本キャンペーンについては、情報がなかなか得られず、利用可能な店舗や商品が分からない方がいたと思います。私も、市民同士で情報共有できるコミュニティでの情報収集が主で、年配の方には情報が届きにくかった部分があったのかなと思います。また、佐倉市や柏市で同様のキャンペーンが実施され、他市に車で出かけて利用する方もいらっしやったようです。ポスターや旗等での周知があるといいのかなと思いました。大いに利用させていただきまして、取組自体は良いものだったと思います。

飯田会長

ありがとうございます。情報の伝達方法等、反省点もあるものと思います。告知の仕方については、細部にわたって検討、工夫していきたいと思います。

ところで、市を跨いで移動する方のお話がありましたが、これについては、逆に、市内の店の側から見ても非常に効果的で、取引のある菓子屋でも、キャンペーンが始まり、知らない方がいらして、聞けば佐倉市や印西市から来てくださったとのことで、お店を周知するという面でも、また他市の店を知る機会になる点でも、人の移動が市を跨いで行われたこの事業は効果的だったものと思います。

他には何かございますか。この件以外でも結構です。例えば、高橋委員からお話がありました飼料の高騰は大きな問題だと思いましたが、いかがでしょうか。

高橋委員

現在、高値安定状態です。日本国内の酪農家の9割で、採算が取れない状況になっております。昨年の11月から、飲用及び発酵用の乳価が10円値上がりしましたが、依然採算が取れず、再度乳価を上げる動きが始まるころですが、

大量に余っている脱脂粉乳をメーカーが抱えている現状では、供給不足による値上げと異なり、ご理解を求めることに腐心する状況です。このままでは国産の牛乳がなくなってしまうという危機感を我々も抱いております。未だ試行錯誤の段階ではありますが、11月頃の野村農林水産大臣の会見でもありました、フランスで採択された、生産者の生産コストを加味した上で価格決定するエガリム法のような法整備等も検討してほしいと思っています。お金を出せば外国から食料を輸入し続けられる時代からも推移してきていると思いますので、なるべく多くの方が残れるよう努めているところです。

飯田会長

酪農家の方は、学校の休校で牛乳が余ってしまう等、この3年間本当に苦勞されているのが分かります。農産物の価格変更は非常に難しいものだと思いますが、是非頑張ってくださいと思います。

先日家族がコロナウイルスに感染し、今まで行かなかったスーパーマーケットで、まるで駄菓子のような農産物の価格に驚きました。セールでもないのにもやし9円、豆腐30円程で、100円持っていくと豆腐3丁ともやしが一袋買ってしまうような状況でした。

山崎委員

農産物は天候に大きく左右されます。今でこそ寒さが厳しくなりましたが、昨年暮れまで暖冬で、晴れ模様だったこともあり、病気もなかったため、生産量が増えました。その結果価格が暴落してしまいました。こうした状況の中、肥料の値段が上がり、ビニールハウスに使用する灯油の値段も、電気代も上がっています。燃料代の補助はメーカーへの補助金であり、農産物生産者にとって厳しい状況になっています。

飯田会長

ありがとうございます。現場の声は大事だと思っています。本日お伺いした内容も、広く伝えていければと考えています。

不動産は近年激しい価格高騰が発生している状況ですが、農産物はまた違った状況があると勉強させていただきました。

他に何かございますか。よろしいですか。それでは、事務局から連絡事項があるとのことですので、お願いします。

事務局（佐藤主査）

観光推進室から、本日配付しましたチラシのご説明をいたします。

はじめに、オレンジ色のチラシをご覧ください。八千代市主催のイベント「ダイヤモンド富士でバレンタイン」の開催のチラシになります。これは、ユアエルム八千代台店の屋上で、ダイヤモンド富士を鑑賞するイベントです。ちょうどバレンタインデーの2月14日に富士山頂に太陽が重なる「ダイヤモンド富士」を鑑賞できることから始まったイベントで、コロナ禍により3年ぶりの開催となります。委員の皆様におかれましても、ご都合がよろしければ是非ご鑑賞いただければと思います。

次に、八千代市観光協会主催のフォトコンテスト優秀作品展示会のチラシをご覧ください。季節ごとに八千代を感じる心温まる作品の展示を、明後日2月1日から市役所1階のロビーで展示いたしますので、ぜひご覧になってください。観光推進室の説明は以上になります。

事務局（川田主任主事）

続きまして、今回の審議会の開催時期についてご説明申し上げます。

今回の会議につきまして、今年度は本日で終了予定となります。来年度の開催日につきましては、決まり次第開催通知をお送りいたします。開催に当たりましては、事前に日程を調整してから開催いたしたいと考えておりますのでよろしくお願いいたします。

また、冒頭でもお話ししましたとおり、本日の審議会は、「八千代市審議会等の会議の公開に関する要領」に基づき、会議録を作成し、市役所旧館1階法務課情報公開班及び市ホームページにて公開させていただきます。

つきましては、発言を要約した形で会議録を作成し、発言趣旨に変わりがないか事前に確認してから公開する予定でございますので、その際にはご協力の程よろしくお願いいたします。事務局からは以上でございます。

飯田会長

ありがとうございます。皆様長時間にわたりありがとうございます。

女性の視点からの意見は非常に大事だと思いますので、三宅委員には是非次回も参加していただければと思います。

それでは、以上をもちまして令和4年度第1回産業振興審議会を終了いたします。どうもありがとうございます。お疲れさまでした。

————— 閉 会 —————